



Pièces

6 Pièces

Référence

4147

Prix

290 000 €

Le Biot

Maison à vendre (74430)

Opportunité de Rénovation Unique : Authentique Corps de Ferme au Biot Nous vous proposons à la vente cet authentique corps de ferme à rénover et aménager, un véritable trésor pour les amateurs de nouveaux projets de rénovation. La surface totale du chalet (sur deux étages) est de 200 m², il dispose de deux chambres, 1 salle de bain et 1 toilette séparée. L'étage accueille une immense grange offrant un volume spectaculaire. Cette surface peut être entièrement réhabilitée pour créer un espace habitable bien plus grand (grand loft, appartements supplémentaires, suite parentale, etc.). Ce corps de ...

Unique Renovation Opportunity: Authentic Farmhouse in Le Biot We offer for sale this authentic farmhouse in need of renovation, a true treasure for enthusiasts of new renovation projects. The total surface area of the chalet (across two floors) is 200 m². It currently features two bedrooms, one bathroom, and one separate toilet. The upper floor houses a huge barn, offering spectacular volume. This area can be entirely redeveloped to create a much larger living space (large loft, additional apartments, master suite, etc.). This farmhouse is a blank canvas awaiting your vision. It is the unique ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

